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« Dis-nous qui est Dieu ? 
Petit abrégé de vie spirituelle 
P. Marie-Eugène de l’Enfant-Jésus 
 
 
Que savons-nous de la vie intime de Dieu ? 
Cette vie qui est en Dieu, c’est le mystère de la Sainte Trinité. Un Dieu… trois 
personnes… Le Père de qui tout procède, le Fils qui s’est incarné, l’Esprit-Saint 
qui fait les œuvres de Dieu. 
Dieu le Père aime le Fils. Dieu le Fils aime le Père .De là naît cette spiration 
d’Amour qu’est le Saint-Esprit. L’Esprit-Saint est Amour comme Dieu, il est 
Dieu. 
Cet Amour des trois personnes veille sur nous : l’amour du Père, l’amour du 
Fils, l’amour toujours présent e vivifiant de l’Esprit-Saint. 
C’est par amour que Dieu nous a créés, c’est avec amour qu’il nous regarde à 
tout instant, qu’il se penche sur nous. 
Il est le principe de tout : nous venons de lui, nous revenons vers lui, il nous 
éclaire, nous pénètre, nous guide dans sa lumière. 
Il convient que déjà, ici-bas, nous soyons éclairés par ce soleil de Dieu, cette 
connaissance de Dieu qui est Amour débordant. Il faut que nous développions 
notre foi en cette vie de Dieu, en cet Amour qui est en Dieu. Au ciel, nous n’en 
finirons pas de le regarder tel qu’il est ! Allons-nous attendre l’éternité pour le 
regarder ? 
 
Et nous, pourquoi Dieu nous a-t-il créés ? 
La grande cause c’est que Dieu est amour, il nous a appelés par amour et cet 
amour avec lequel Dieu nous a créés est toujours vivant. Ce qu’il a aimé, il 
l’aimera toujours .Ce qu’il vous a donné, il vous le laissera toujours .Ce qu’il a 
commencé en vous, il le terminera. Dieu réalisera sa pensée sur chacun de 
vous. 
Alors quel est notre devoir essentiel ? 
Comme celui que Jésus considérait comme le sien ! D’entretenir des relations 
avec Dieu, avec le Père dont nous venons et vers lequel nous allons… Nous 
devons regarder Dieu parce que nous sommes ses enfants. On n’aime pas son 
père et sa mère uniquement parce qu’ils continuent  nous faire des cadeaux… 
On aime son père et sa mère parce que ce sont eux qui nous ont engendrés et 
nous aimons Dieu notre Père parce que nous revenons vers lui, perce qu’il est 
non seulement notre principe, notre créateur, mais aussi notre fin. 
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« Dieu-Amour a besoin de se répandre et y trouve sa joie, et une joie à la 
mesure du don qu’il fait. La béatitude infinie de Dieu a sa source dans le don 
parfait de lui-même qu’il fait en engendrant le Verbe, et en produisant le Saint-
Esprit. » 
 
« A la joie qu’il trouve… En ces liens qui unissent les trois Personnes, Dieu a 
voulu en ajouter autre chose : une joie créatrice... Dieu a tout créé par son 
Verbe (sa parole). Il a de eu la joie à créer, il en aura davantage encore à 
recevoir des âmes fidèles. C’est là que son amour peut se montrer avec toute 
sa puissance. L’Amour de Dieu trouve sa joie suprême à nous faire partager, à 
notre mesure, sa béatitude infinie. » 
 
« Notre monde moderne a faim et soif de bonheur. Il a faim de pain, il a encore 
plus faim et soif de Dieu. » 
 
« Dieu est vivant, il est l’Amour. Votre œuvre à vous, n’est-ce pas d’accueillir 
cet Amour, de le contempler, de le traduire dans des actes, c’est-à-dire de 
l’offrir au monde dans lequel vous vivez ? Votre action devient alors une œuvre 
d’amour et construit l’Église. » 
 
« Le grand moyen, ce n’est pas la discussion, les gens n’y croient plus… C’est le 
témoignage de Dieu et de la vie de Dieu ; le témoignage de quelqu’un qui est 
pris par Dieu, qui, par ses attitudes, par ses paroles, laisse voir Dieu, laisse 
apparaître Dieu. » 
 
« Soyez des brasiers ! Ou plutôt un brasier fait de l’Amour que nous portons en 
nos cœurs, alimenté par notre prière, nos sacrifices, par notre offrande 
incessante à l’Esprit d’Amour qui, Lui, est le brasier… Constituer un incendie 
d’amour qui seul pourra arrêter le flot de la haine, il faut que ça brûle. » 
 
 
 
 
 
 
 


